
職
員
に
つ
い
て
は
、
民
営
化
さ
れ
た

お
お
ぞ
ら
認
定
こ
ど
も
園
で
法
人
職

員
と
し
て
働
く
方
も
十
数
人
、
法
人

独
自
で
採
用
さ
れ
る
保
育
士
も
お
り
、

４
月
の
開
園
に
あ
た
り
保
育
士
は
確

保
さ
れ
て
い
る
。

〈
執
行
部
回
答
後
の
議
員
意
見
〉

　
誰
で
も
通
園
制
度
を
先
行
し
て

行
っ
て
い
る
と
こ
ろ
を
参
考
に
、

問
題
が
ど
の
よ
う
で
あ
る
か
、
国

の
動
向
も
併
せ
て
注
視
を
し
て
い

か
な
け
れ
ば
い
け
な
い
と
感
じ

る
。
市
内
こ
ど
も
園
に
つ
い
て
も

共
働
き
で
通
園
を
申
請
し
た
が
行

き
た
い
園
に
な
か
な
か
行
け
ず
、

遠
く
の
と
こ
ろ
を
紹
介
さ
れ
た
と

い
う
相
談
を
受
け
る
。
な
る
べ
く

バ
ラ
ン
ス
を
取
っ
て
、
う
ま
く
調

整
し
て
い
た
だ
け
れ
ば
と
思
う
。

電
子
図
書
館
を
タ
ブ
レ
ッ
ト
で

利
用
す
る
な
ど
、
学
校
と
の
連
携
に

つ
い
て
考
え
は
。

小
学
校
、
中
学
校
の
児
童
生
徒

に
電
子
書
籍
の
普
及
を
図
り
た
い
と

思
っ
て
い
る
。
図
書
館
に
い
る
学
校

司
書
を
使
い
、
各
学
校
の
児
童
生
徒

に
電
子
図
書
館
を
見
て
も
ら
う
よ
う

な
働
き
か
け
を
し
て
い
き
た
い
と
考

え
て
い
る
。
学
校
司
書
は
市
立
図
書

館
に
配
属
さ
れ
て
お
り
、
４
人
全
て

会
計
年
度
任
用
職
員
で
あ
る
。
市
内

小
、
中
学
校
12
校
を
各
３
校
ず
つ
担

当
し
て
、
４
人
が
年
に
20
回
か
ら
22

回
、
月
に
２
回
程
度
訪
問
し
て
い
る
。

〈
執
行
部
回
答
後
の
議
員
意
見
〉

　

電
子
図
書
館
も
２
月
か
ら
ス

タ
ー
ト
し
た
。
小
・
中
学
校
で
も

タ
ブ
レ
ッ
ト
を
活
用
し
本
離
れ
解

消
に
役
立
て
て
い
た
だ
き
た
い
。

紙
も
デ
ジ
タ
ル
も
両
方
に
言
え
る

が
購
入
図
書
に
つ
い
て
は
要
望
も

あ
る
の
で
、
予
算
を
必
ず
確
保
し

て
あ
る
程
度
充
実
さ
せ
て
い
た
だ

き
た
い
。

本会議の生中継や録画映像をインターネットに
より配信していますので、ぜひご覧ください。
また、会議録はホームページ、市役所４階議会
図書室、菊川文庫、小笠図書館で閲覧できます。

議会の映像配信をご覧いただくには

録画映像は
こちらから
ご覧になれます

生中継は
こちらから
ご覧になれます

菊川市議会 検索

まずは、菊川市ホームページ内
菊川市議会トップページへ

ここをクリック

（令和７年２月定例会の会議録は準備出来次第となります）

代表質問  一般質問
代表質問とは？
２月定例会において、施政方針及び予
算編成方針の内容や市長の考え方を会
派の代表者が質問します。
質問会派：「市民ネット」、
　　　　　「菊川ゆめ未来」、「みどり 21」

一般質問とは？
議員が地域住民に密着している事項や
市の施策について、状況確認や今後の
方針について説明を求めるため質問を
行います。また、市への政策提言を行
うこともあります。
質問議員：11名
※�議員名の下の（　�）は、所属する会派
または政党を示します。

訂正
２月20日発行「議会のひろば№81」の織部ひと
み議員の一般質問にて「軟骨電動式イヤホン」
と記載がありました。正しくは「軟骨伝導式イ
ヤホン」です。訂正をさせていただきます。
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